Schwerpunkte

In unserer Kindertagesstätte betreuen wir Kinder aus über zehn verschiedenen Nationen. Besondere Bedeutung in unserer pädagogischen Arbeit hat daher die Sprachförderung. Für Kinder, die nicht Deutsch als Muttersprache sprechen, bieten wir zusätzliche Projekte, wie beispielsweise Linguino-Sprachkurse, an.

Die Kindervilla hat am Sprachberaterprogramm des Bayerischen Sozialministeriums teilgenommen und ist zertifiziert.

Auch Bewegung ist ein wesentlicher Bestandteil unserer pädagogischen Arbeit. Der große Mehrzweckraum, der ansprechend gestaltete Garten und der nahe gelegene Olympiapark bieten dafür vielfältige Möglichkeiten. Ein wichtiges Anliegen ist uns auch eine gezielte Vorbereitung auf die Schule.

Zusammenarbeit mit den Eltern

Eltern sind für uns Partner, deren Bedürfnisse bei der Gestaltung des Alltags unserer Einrichtung eine wichtige Rolle spielen. Die Familien sollen sich, wie ihre Kinder auch, angenommen und wohlfühlen.

Die Eingewöhnungszeit wird in Absprache mit den Eltern gestaltet, sie bekommen die Möglichkeit der Hospitation und können so einen Einblick in den Alltag ihrer Kinder erhalten. In regelmäßigen Gesprächen tauschen sich Eltern und pädagogische Fachkräfte über die Entwicklung des Kindes und die Pädagogik der Einrichtung aus. Sie treffen Absprachen zur Betreuung und Förderung des Kindes.

Gemeinsame Feste, die jährliche Elternbefragung, Elternabende, unterschiedliche Formen der Mitarbeit und die jährliche Wahl eines Elternbeirats, der das Team berät, runden die Zusammenarbeit ab.

Kontaktinformationen

Öffnungszeiten

Kindergarten

Montag bis Freitag 8.00 - 17.00 Uhr

Hort

Montag bis Freitag 11.30 - 17.00 Uhr In den Schulferien: 8.00 - 17.00 Uhr

Zusätzliche Öffnungszeiten sind bei Bedarf (mind. 5 Kinder) möglich.

Schließzeiter

Die Schließzeiten werden jeweils zu Beginn des Kindergartenjahres zusammen mit dem Elternbeirat neu festgelegt.

Anmeldung und Sprechstunde

Anmeldung Januar bis März

Sprechstunde nach vorherige Anmeldung dienstags von 15.00 - 17.00 Uhr (außer in den Schulferien)

Die jeweils gültige Gebührenordnung und weitere Informationen finden Sie unter www.kindervilla-drei-eichen.de

Kindervilla Drei Eichen Elisabeth-Kohn-Str. 20 80797 München

Tel. 089/45211785 Fax 089/45211786

kindervilla-drei-eichen@kjr-m.de



Städtische Einrichtung in Betriebsträgerschaft des KJR München-Stadt

Der Kreisjugendring München-Stadt (KJR) ist die Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände in München sowie Träger von städtischen Freizeitstätten und Kindertageseinrichtungen. Seit seiner Gründung im Dezember 1945 sind die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen und deren Interessenvertretung zentrale Aufgaben des KJR. Als freier Träger erhält er für vertragliche Leistungen finanzielle Mittel von der Landeshauptstadt München. Derzeit sind im KJR ca. 550 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt, die überwiegend im pädagogischen Bereich tätig sind.







Kindervilla Drei Eichen

Kindergarten – Hort



Wir sind eine Kindertagesstätte im Wohngebiet am Ackermannbogen. Seit 2007 bieten wir Betreuungsmöglichkeiten für 150 Kinder in drei Kindergarten- und zwei Hortgruppen mit jeweils 25 Kindern und einer Hortgruppe mit 20 Kindern, die von je einer Gruppenleitung und einer Ergänzungskraft betreut werden.



Unsere pädagogische Arbeit und Zielsetzung basiert auf dem Bayerische Erziehungs- und Bildungsplan (BEP) sowie auf den Empfehlungen zur pädagogischen Arbeit in bayerischen Horten. Hierzu zählen u.a. die Vermittlung sozialer Kompetenzen, Lernkompetenzen, Wertorientierung, mathematischer und naturwissenschaftlicher Bildung, Kunst und musikalischer Bildung, Bewegung und Gesundheit sowie Sprach- und Medienkompetenz.

Wir arbeiten nach einem teiloffenen Konzept, d.h. zu bestimmten Zeiten können die Kinder, je nach Interesse, ihre Aktivitäten im Haus frei wählen. Zudem bieten wir Bildungsangebote für bestimmte Altersgruppen an sowie Projekte, die sich über einen längeren Zeitraum mit einem bestimmten Thema beschäftigen.

Besonders wichtig ist uns, dass Kindergarten und Hort eine Einheit im Haus bilden und bereichsübergreifend arbeiten.

Im Kindergarten werden Kinder zwischen 3 und 6 Jahren in altersgemischten Gruppen betreut.

Nach dem täglichen Morgenkreis, in dem die Kinder über die Aktivitäten des Tages informiert und an Entscheidungen beteiligt werden, ist das Haus offen. In den verschiedenen Räumen finden die Kinder vielfältige Spielangebote. Zusätzlich gibt es Angebote und Projekte zum Jahresthema und aus verschiedenen Bildungsbereichen.

Nach einer Gartenzeit, die den Vormittag abschließt, essen die Kinder in ihren Gruppen gemeinsam zu Mittag. Für die Kinder unter 4 Jahren gibt es nach dem Essen eine Ruhebzw. Schlafzeit. Parallel dazu findet für alle anderen Kinder die Lesezeit statt, in der Bücher und Geschichten gelesen werden oder Hörspielen gelauscht wird.

Auch am Nachmittag ist das Haus wieder offen, um den Kindern unterschiedliche Aktivitäten und Projekte anbieten zu können, die von ihnen frei gewählt werden. Diese finden, je nach Thema, auch zusammen mit den Hortkindern statt.



Der Kindergarten verfügt über Teilzeit- (20-35 Stunden) und Vollzeitplätze (35-50 Stunden). Mehr dazu in der Information zur Gebührenordnung.

Die Kernzeit zwischen 8 und 12 Uhr muss an jedem Tag mitgebucht werden.

Um einen geregelten Tagesablauf zu ermöglichen, gibt es feste Abholzeiten, die sich an den Buchungszeiten orientieren.

Im Hort werden Kinder im Grundschulalter nach der Schule ab ca. 11.30 Uhr betreut. Sie essen bei uns zusammen zu Mittag und erledigen ihre Hausaufgaben. Außerdem haben sie die Möglichkeit, an verschiedenen Projekten und Angeboten teilzunehmen oder ihre Freizeit zu gestalten.

Bei den Hausaufgaben werden die Kinder zur selbständigen Erledigung angehalten und erhalten bei Bedarf Unterstützung. Neben den Hausaufgaben wird die Lernmotivation durch spielerische und spannende Lernarrangements unterstützt und gefördert. Im Rahmen von offenen Gruppenangeboten bzw. Projekten werden die Interessen und Bedürfnisse der Kinder aufgegriffen und umgesetzt.

Die pädagogischen Fachkräfte stimmen mit den Eltern ab, wie sie ihre Kinder sinnvoll unterstützen können.





Als Ausgleich für die Anforderungen in der Schule ist es uns wichtig, dass Raum für Spiel, Erholung und Entspannung zur Verfügung steht. Der Freitag ist hausaufgabenfreie Zeit und wird für Aktionen, auch außer Haus, genutzt. An diesem Tag findet einmal im Monat die Kinderkonferenz statt, die den Kindern die Mitentscheidung an wichtigen, sie betreffenden Prozessen ermöglicht.

Auch in den Schulferien bieten wir besondere Aktionen und Ausflüge an. Die Kinder können den Hort in den Ferien bereits ab 8 Uhr, nach vorheriger Anmeldung, besuchen.